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誠にあ りがと うございました。 「 ほんとうに住み良

皆様のご支援をいただき、再度市議会に送りいただき

全化判断比率の数値も、僅かですが減少し改善されてお

た。財政健全化計画が概ね順調に推移されており、健

い本宮の実現」をめざし、皆さまの声を市政に届けて

し上げます。

議会構成も一新され、議会の活性化がますます図ら

比を表にしてみました。

ります。 市債(元金のみ）残高と基金残高の前年度対行きます。 今後ともご支援のほどよろしくお願い申

れるものと思います。 改選後初の定例議会が終わり

この度の市議会議員選挙において、後援会や地域の

平成22年度のすべての会計の決算が認定されまし

渡辺 秀雄市議会議員発行者：

一 般 会 計 は 、 ７ 億 ９ ， ０ ０ １ 万 円 増 の １ ６ ４ 億 ９ ，

２ ４ ９万円とな りました。

意見のやりとりがありました。

大震災からの復旧、原発事故の対応とそれぞれ活発な

議題でありました。 一般質問は14名の議員が行い、

ました。 今回の議会は平成22年度の決算認定が主な

９月定例議会

22年度決算

９月補正予算

市債等（借金）の状況 （元金のみ） (単位：千円)

区 分 22年度末現在高 21年度末現在高 増 減

一般会計 13,844,711 14,067,316 △ 222,605
(地方債） 13,030,656 13,020,288 10,368

(債務負担行為） 814,055 1,047,028 △ 232,973

公共下水道事業特会
(地方債）

農業集落排水事業特会

(地方債）

工業用地造成事業特会

(債務負担行為）

水道事業会計
(企業債）

計 29,773,843 30,890,980 △ 1,117,137

5,318,376 5,471,850 △ 153,474

387,011 408,915 △ 21,904

阿武隈川左岸築堤用地取
得事業特会 （地方債)

6,342,439 7,094,023 △ 751,584

3,666,906 3,848,876 △ 181,970

214,400 0 214,400

財政健全化法の４指標については、次のとおりとな
ってお り ます 。

市の監査委員に
本市の監査委員は２名で、うち１名は議員から選任・ 「体育指導員」は「スポーツ推進委員」と改正。

450,000 千円・財政調整基金積立

・甲状腺検査委託料等 30,681 千円

・ﾎｰﾙﾎ ﾞﾃ ﾞｨｰｶｳﾝﾀｰ購入費用

・ 災 害 復 旧 費 39,193 千円

しなければならない規定になっています。改選後初の

・ 東 日 本 大 震 災 に よ る 税 の 減 免 割 合 の 改 正 。 されました。 このことについて、いろんな方からお

話をいただきました。 「適任だ」、「議員本来の活動

条例の改正

・市税の不申告に関する過料が「３万円以下」から

「１０万円以下」に引き上げられる等の改正。

工事請負契約

ます。

も、市政をよく見極め意見を述べてまいりたいと思い

札し、その請負契約について可決されました。

臨時議会において選任同意がなされ、監査委員に選任

が制約されるのでは」等々。 今後は監査委員として幼保一元化施設（建築主体）工事を、総合評価一般

競争入札により菅野建設工業㈱が2億7,615万円で落

２ ４ ９万円とな りました。

主な事業等の予算

124,937 千円

（被災家屋解体処理）

・ 線 量 低 減 活 動 支 援 事 業 補 助 金

・ 震 災 対 応 超 過 勤 務 手 当 等

・ 災 害 廃 棄 物 処 理 業 務 委 託 料

23,872 千円

45,000 千円

・大山・松沢線道路改良工事費

（放射能分析器の導入費）

・学校給食センター放射線対策負担金

・防災個別受信機購入費

29,900 千円

4,536 千円

40,600 千円

3,101 千円

基金（預金）の状況
(単位：千円)

区 分 22年度末現在高 21年度末現在高 増 減

一般会計 2,415,145 1,955,551 459,594
(うち財政調整基金） 1,289,721 1,179,656 110,065

国民健康保険特会 80,153 76,554 3,599
(うち支払準備基金） 10,589 50,425 △ 39,836

介護保険特会 59,007 102,099 △ 43,092

工業用地造成事業特会 266,204 351,141 △ 84,937

水道事業会計 120,000 120,000 0

計 2,940,509 2,605,345 335,164

財政健全化法４指標

項 目 22年度 21年度
早期健全化

団体への基準

実質赤字比率 ― ― 13.80％以上

連結実質赤字比率 ― ― 18.80％以上

実質公債費比率 18.3% 20.0% 25％以上

将来負担比率 187.9% 211.4% 350.0％以上

(企業債）
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【答弁】 災害復旧工事は原状復旧が原則なので・・・

を配置する等の対応を行う。

民の声が必要と感じました。

職員の数で対応可能なのか。

路除染にはどう対応するのか。

にあたっては、必要箇所を再度測定する。

【答弁 】 特にしていない、受け入れ先で対応されて

ているものとの認識している。避難等で転入された

数を経過しており、近い将来何らかの手立てが必要に

なる。技術実習室は取り壊し、校舎、体育館の配置を

児童・生徒に対してはスクールソーシャルワーカー

第2中学校建設計画広く意見を聞くべし

と痛感する。 残される施設で柔剣道場以外は耐用年

※環境整備が遅れている第2中学校です。多くの市

なし」との専門家の指摘があるように、市有地にこだ

さん方が苦慮していると聞く、市はどのように対応し

に対しての支援であって意義あるものだが、行政区長

災害復旧事業関連予算が一般会計で約38億、全会計

組みは。 「線量低減化活動支援事業」（県の補助事業）

ていくのか。 また、「廃棄物の仮置き場なくして除染

和田、長屋の一部に「特定避難勧奨地点の指定」の

は、子どもたちが過ごす時間の多い場所等の除染活動

除染の基本姿勢は

判断が検討されるとか報道があったが、現状と市の取 で約46億となっているが実施見通しは。 また現在の

災害復旧事業の実施見通しは

いては、上尾市から支援の申し出もあり検討したい。

予定である。年度内事業完了をめざす。職員等につ

次の皆さんが表彰されます。（表彰式は11月3日）

【 答弁 】 査定状況が68.5％であるが12月には完了

本宮市の放射線量マップについて

も聞き将来を見据えた計画を立てるべきではないか。

解体工事が進むなか将来を見越した建設計画が必要

検討すべきと思う。 学校、ＰＴＡ、地域住民の意見

6月から 7月にかけて線量計の貸出しを行い、多く

られたデータを基に、 70ｍ× 100ｍメッシュで作成さ

れた本市の線量マップ、先ずは身近な場所の線量の共

の市民の皆さん （ 89団体 1,627名との報告）から寄せ

【答弁】 数値の高い所は詳細調査した。通学路の除染

有ということだが、マップに線量の表示がない所もあ

る。測定場所等の統一や市が直接測定するなど必要で

はなかったか。 また、大玉村では通学路を100ｍお

きに職員が測定しマップを作成している。今後の通学

一般質問要旨

↗

知恵と力を出し合って乗り切っていかなければなりま

対応をとっているのか。

・特別功労表彰

阿部修一さん（関下） 《町・市文化財調査委員会委員長》

わらず早く場所を決めるべきではないか。

に同意を得られるようにしたい。

２度目の選挙戦、本当に暑い中多くの皆さんにご協

てください。

ております。 明るい話のないたいへんな時世ですが、

いきたいと思いますので、機会ありましたら覗いてみ
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「渡辺ひでおのブログ」

伊藤滋敏さん（本宮） 《町・市教育委員会委員長》

・陳情採択

引退された先輩議員がブログを続けられておりまし

た、定例会ごとの議会報告だけでは情報の提供が不十

なし」との専門家の指摘があるように、市有地にこだ

った、今後の線量の推移を見守りたい。 また、仮

置き場は市内２か所の市有地に予定している、早急

力、ご支援をいただき感謝申し上げます。 合併後の

渡り廊下設置に対する陳情書は採択されました。なお、

渡辺喜一さん（和田） 《村議及び市議》

本宮第一中学校ＰＴＡ会長から出された、屋根付き

旧体育館の解体は、平成27年度の予定とのことです。

収束し放射能からの安全が確保されれば、戻って来る

ものと思われるが、教育委員会、学校ではどのような

児童・生徒に対する対応は

原発の事故発生以来３ １名が転校していると聞く、

分ですので、息子の力を借り私もブログを立ち上げま

した。 なかなかタイムリーに投稿ができないで悩ん

しの言葉等もいただいております。 頑張って続けて

でおりますが、予想を超える訪問者があり、また励ま

市政の方向を見極め市民目線でもの申し、この4年間

大震災の復旧と原発事故から市民の安全、安心を守る

ことを第一に力を注いでいきたいと思っております。

れており、想像を絶する自然の力の恐ろしさを痛感し

今年、日本列島各地で過去に例のない災害に見舞わ

を務めさせていただきました。 これからの ４年間は

【答弁】 詳細調査では1.75μ㏜が最も高い線量だっ

佐久間和夫さん（高木） 《村・市職員及び市教育長》

・自治功労表彰

島田和夫さん（仁井田） 《町議及び市議》

次の皆さんが表彰されます。（表彰式は11月3日）

佐藤嘉重さん（仁井田） 《町長及び市長》

根本善裕さん（白岩） 《村議及び市議》

検索

↗

知恵と力を出し合って乗り切っていかなければなりま

せん。 「がんばろう もとみや」です。
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